

L'alternance, le chemin pour faire carrière

LEULINGHEN-BERNES Les Carrières du Boulonnais ont organisé leur deuxième journée de l'alternance autour d'une soixantaine de partenaires et des jeunes qui se forment dans le groupe

Depuis une dizaine d'années déjà, le groupe CB, et notamment les Carrières du Boulonnais, a fait le choix d'ouvrir ses portes à des jeunes en alternance.

« Nous avons de gros besoins dans différents domaines, reconnaît Corinne Adam, la directrice des ressources humaines du groupe CB. Nous avons parfois des difficultés à recruter dans des filières aussi différentes que la logistique, le commerce ou les démarches qualité. C'est une volonté du groupe de s'ouvrir à l'alternance. »

FAIRE CONNAÎTRE LES BESOINS DE L'ENTREPRISE

En décembre 2016, le groupe avait organisé sa première journée de l'Alternance : « C'était intéressant pour nous et pour l'ensemble de nos partenaires. Beaucoup ne connaissent pas la diversité de nos activités. Notre proposition a vite intéressé les établissements scolaires du littoral. Au total, une soixantaine de par-



Mardi dernier, les différents représentants des entreprises du groupe CB et les alternants étaient réunis dans les locaux de Leulinghen-Bernes.

24

Le nombre de jeunes actuellement en alternance dans les différentes entreprises du groupe CB

tenaires participent à cet effort de formation : on y retrouve notamment des lycées boulonnais et calaisiens comme Saint-Joseph, Léonard de Vinci ou le voisin, le lycée professionnel des 2 Caps. La semaine dernière, le groupe CB a réuni tous ceux qui participent à cette aventure pour en faire un retour d'expériences. Aujourd'hui, les Carrières du Boulonnais et l'ensemble des filiales accueillent plus d'une vingtaine de jeunes en alternance. « Ils ont de 18 à 26 ans, et nous couvrons des diplômes qui vont du CAP à l'ingénierie », remarque la DRH. Ces jeunes viennent essentiellement de la Côte d'Opale. ■ J-FB